

**2 de diciembre de 2025**



Un pasajero consulta los libros en la zona de embarque.

## **El Aeropuerto FGL Granada-Jaén estrena un punto de intercambio de libros**

El Aeropuerto Federico García Lorca Granada-Jaén acaba de estrenar un punto de intercambio de libros en la zona de embarque. Con el objetivo de fomentar la lectura y mejorar la experiencia del pasajero, este nuevo espacio ha arrancado con ejemplares donados por el propio aeropuerto y su plantilla, contribuyendo con ello a la economía circular y a que la estancia de los viajeros en las instalaciones resulte más amena y enriquecedora.